

1 学年だより

# 根っこ

根を伸ばす  
葉を広げる  
花を咲かせる

平成28年4月23日  
第2号  
仙台市立東華中学校

## よいスタートを目指して

4月11日に行われました入学式は148名全員が出席し、すばらしいスタートが切れました。生徒たちの態度も大変立派でした。特に、担任の先生から呼名されると力強い「はい!」という返事には、これからの中学校生活への意気込みが感じられ、とてもうれしく思いました。

また、4月15日には対面式が行われました。この中で、2・3年生の先輩方から生徒会活動や部活動の紹介がありました。それぞれに工夫を凝らしたもので、1年生は興味津々に見入っていました。

### 入学式 新入学生の言葉

4組 F.K

学習面では学習する教科や範囲は増えますが、予習や復習を忘れず、前向きに取り組んでいきたいです。運動面では僕は運動部に入ろうと思っていますが、その練習についていけるかが少し心配です。ですが、同じ部の仲間や先輩方とともに協力していきたいと思います。また、定期考査や中総体など、自分の力を試せる場があるので、結果を出すために努力していきたいと思います。東華中学校で過ごすこれからの3年間、私たち新入生はともに助け合い、お互いを理解し合ってすばらしい中学校生活にしていきたいです。時には悩んだり迷うことがあるかもしれませんが、そのような時には先生方や先輩方、家族や地域の方々に支えていただき、困難に立ち向かい乗り越えていきたいと思います。(一部を抜粋)

### 対面式 御礼の言葉

1組 O.H

本日は、このような盛大な会を開いてくださり、ありがとうございます。入学する前までは先輩の方々と仲良くできるかどうかとても不安でした。でも、こうやって先輩たちが優しく迎え入れてくださったお陰で、不安がかなり少なくなりました。ありがとうございます。(中略)

まだ、東華中学校について分からないことばかりなので、いろいろなことを教えていただきたいと思います。そして教えていただいたことを1年後、2年後に後輩たちに伝えていきたいと思います。(中略)

先生方、先輩方にこれからたくさんお世話になりますが、どうぞよろしくお願いします。

☆学年を代表して「入学式」と、「対面式」で、とてもすばらしい発表でした。



## 学級・学年のリーダーに期待



学級のまとめ役として活動する学年委員が選出され、第1回学年協議委員会で、新しい学級づくりに向けてみんなで協力して頑張ろうと結束を強めました。中学校生活のスタートにあたり、とても重要な役割を担っているの、高い意識を持って活躍してくれることを期待しています。